



Descubre el poder de la homeopatía para impulsar tu bienestar en Farmacias Knop

Cada vez más personas se sienten atraídas y consideran la medicina natural como una excelente alternativa para el cuidado de su salud, gracias a los grandes beneficios que ofrece, ya que favorece el bienestar general y el equilibrio del cuerpo y mente. Una de las grandes ventajas de la homeopatía, además de brindar soluciones integrales que atienden diversas dolencias, es que, a diferencia de algunas opciones que contienen químicos, opera sin generar adicción ni dependencia, lo que impide provocar problemas aún más graves en quienes los consumen. La homeopatía, una de las ramas más conocidas de la medicina

complementaria, tiene su origen en Alemania, y fue desarrollada por el médico Samuel Hahnemann, quien nació el 10 de abril de 1755, fecha que se reconoce mundialmente como el Día Internacional de la Homeopatía. La homeopatía llegó a Chile a principios del siglo XX a manos de Reinaldo Knop, Químico Farmacéutico de la Universidad de Chile y originario de Alemania. Abrió la primera Farmacia y Droguería Knop en Valparaíso, con el compromiso de ofrecer productos de la más alta calidad y de trabajar incansablemente al servicio de la comunidad. Hoy en día, Farmacias Knop se ha consolidado como líder en salud

natural en Chile, con más de 90 años de experiencia en el desarrollo de productos de excelencia. El Gerente General de Farmacias Knop, Robert Knop, rememora en el Día Mundial de la Homeopatía la visión que tuvo nuestro fundador Don Reinaldo Knop el año 1931 cuando entendió que la homeopatía y la fitoterapia aportaban soluciones menos invasivas a las patologías comunes, y además iban más allá, aportando soluciones a patologías más complejas que no resuelve la medicina tradicional. Eso que fue revolucionario en su momento, hoy es una tendencia mundial y Farmacias Knop, como líder en medicina natural en Chile, continúa este legado facilitando el acceso al más amplio mix de productos naturales de calidad a las familias chilenas.

En Farmacias Knop manejamos diversas líneas de productos: suplementos, cosmética natural, alimentación saludable, y medicamentos homeopáticos que podrás encontrar en cada una de nuestras sucursales para tratar dolencias que afectan a mujeres, hombres, personas mayores, niños, niñas, e incluso



mascotas. Además, ofrecemos los servicios del Recetario Magistral de Homeopatía, Preparaciones Florales y preparados magistrales de Cannabis Medicinal. Estos servicios están disponibles mediante la recepción de una receta magistral emitida por un especialista habilitado, quien define el medicamento y los activos

necesarios para el tratamiento. Nuestros equipos especializados y altamente competentes se encargan de que cada proceso cumpla con los estándares de calidad que exigen las normativas de la Seremi de Salud, entidad fiscalizadora de la preparación de estas formulaciones. Estos servicios naturales buscan ofrecer terapias no sintéticas

como alternativa a la medicina tradicional, operando como un complemento y preventivamente ante diversas enfermedades o afecciones, y están disponible en nuestras sucursales a lo largo del país, a través de nuestro sitio web www.farmaciasknop.com, llamando al 600 5 100 100 o enviando un correo a atencion@farmaciasknop.cl.